

Un os de dragon mis au jour?

Villerupt, le 17 septembre.

— Après dix jours de fouilles archéologiques dans le petit parc situé à l'entrée de la rue Carnot, le professeur Fabrice Warchol exulte ! L'éminent spécialiste de l'université du Tarn et son équipe viennent de mettre au jour une vertèbre longue d'1,60 m. « *On était sûr que nos recherches donneraient quelque chose, car le sol était étrangement brûlé et vitrifié à cet endroit, et ceci sur une grande surface* », lâche le chercheur aux curieux qui ont pris l'habitude de lui rendre visite.

La découverte n'a pas fini de faire parler d'elle. Et pour cause : « *Cette vertèbre appartiendrait à une bestiole de 120 m de haut !* » Plus surprenant encore : il s'agirait d'un os de dragon.

Historique, la trouvaille a immédiatement été placée en lieu sûr. Elle fait depuis l'objet d'analyses complémentaires dont les résultats seront dévoilés le 26 juin prochain, à Villerupt.



Le professeur Warchol a de quoi sourire : il est en passe d'être le premier archéologue à avoir mis au jour un os de dragon ! Photo RL